

# *Fin del bloqueo a Cuba, el reclamo solidario desde Nueva York en Estados Unidos*

---

Image not found or type unknown



**Imagen: Partido Comunista de Cuba.**

Washington, 11 mar (RHC) Activistas, intelectuales y artistas se reunirán este sábado en la ciudad de Nueva York para una Conferencia Internacional que aboga por la normalización de las relaciones entre los gobiernos de Estados Unidos y Cuba.

El evento tiene por objetivo exigir la eliminación de nuestro país de la lista de naciones patrocinadoras del terrorismo, demandar el levantamiento del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por más de 60 años contra el pueblo cubano, y reclamar por el fin de todas las restricciones económicas y de viaje que pesan sobre la Isla.

Acorde con un comunicado de los organizadores, en el encuentro participarán oradores de Cuba, Estados Unidos, Puerto Rico y Canadá, y se realizarán talleres, paneles de discusión, una exhibición de arte cubano y un festival de cortometrajes.

Ike Nahem, de la Coalición de la Conferencia de Normalización Internacional Estados Unidos-Cuba resumió la pertinencia del evento al señalar que por más de medio siglo Washington impone a la nación antillana un bloqueo total y brutal.

Añadió que pese a la existencia del cerco, durante la pandemia de Covid-19 la administración del expresidente Donald Trump (2017-2021) agregó 243 medidas para endurecer esa política punitiva, y remarcó cómo el gobierno del actual mandatario, Joe Biden, no ha aliviado el bloqueo ni ha levantado ninguna prohibición.

La injusta calificación de la isla como un país patrocinador del terrorismo será otro de los temas que se aborden en la conferencia, cuya celebración está respaldada por más de un centenar de organizaciones.

“La cruel e hipócrita adición a esta lista por parte de Trump ha profundizado el impacto del bloqueo estadounidense. Cuba se encuentra con más restricciones cuando comercia en el mercado mundial, lo que ha dificultado cada vez más la importación de alimentos, combustible, medicamentos y otros bienes esenciales”, explicó Alison Bodine, una de las coordinadoras de la reunión.

Todas las actividades del evento se transmitirán en vivo, lo que permitirá la participación de personas de diversas partes del mundo.

Los activistas de la solidaridad con Cuba en Miami, Boston, Los Ángeles, Minneapolis-St Paul, Portland, y también en Vancouver, Canadá, proyectarán la conferencia en los eventos celebrados en sus ciudades.

Esta es la cuarta vez que la Conferencia Internacional de Normalización Estados Unidos-Cuba se realiza en Nueva York, y coincide con las sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW por sus siglas en inglés) de las Naciones Unidas.

Integrantes de la delegación cubana a la CSW, organizada por la Federación Cubana de Mujeres, aprovecharán la oportunidad entonces para ser oradoras en la cita contra el bloqueo. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/316293-fin-del-bloqueo-a-cuba-el-reclamo-solidario-desde-nueva-york-en-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**